



Rennsteiglauf bei Umfrage auf Rang zwei

Bräutigam und Rexhäuser vorn

Bad Blankenburg. Der Rennsteiglauf hat in einer Internet-Umfrage nach dem beliebtesten Marathon Platz zwei hinter dem Schweizer Jungfrau-Marathon belegt. Damit war Europas größter Crosslauf der bestplatzierte deutsche Marathon vor allen Stadtläufen. Dies würdigte Jürgen Lange als Präsident des GutsMuths-Rennsteiglaufvereines bei der Mitgliederversammlung in Bad Blankenburg.

Der Verein sei 2014 auch sportlich ausgezeichnet aufgestellt gewesen – was die vier Erfolge beim Saisonhöhepunkt auf dem Kammweg bestätigen. Fundament bleibe jedoch die breitensportliche Ausrichtung. 18 800 Läufer nahmen 2014 bei den vom Verein organisierten Veranstaltungen teil. 2015 beginnt mit dem 1. Thüringer Skimarathon (17. Januar). Der Rennsteiglauf steigt am 9. Mai.

Vereinsmeister über 10 Kilometer wurden der Erfurter Marcel Bräutigam vor Dominik Koch (Wutha-Farnroda) bei den Männern sowie Stefanie Rexhäuser, vormals Wiesmaier, aus Darmstadt vor der Gehlbergerin Nicole Kruhme.